



Argumentos para presupuesto



INSUFICIENTE
Consideran complicado organizar dos procesos con 2 mil 762 mdp



TRABAJO
Deben instalar más de 20 mil casillas, además de operar 170 elecciones



GASTOS
Las boletas que encarecen, la plantilla laboral y renta de inmuebles

Tienen previsto una reunión la siguiente semana. TANIA CONTRERAS

Analizan reducción de recursos en IEEM

Buscan acuerdo. La presidenta del instituto aceptó que el monto baje, pero tanto como propuso el Poder Ejecutivo

Instituto y, de acuerdo a la exposición de la consejera presidenta, es totalmente adecuada y necesaria para atender sus funciones como árbitro electoral.

El legislador consideró que los argumentos de la petición es sostenible y por ello la postura a favor del IEEM, de todas las fracciones parlamentarias está consensuada y se podrá mejorar la asignación presupuestal para el 2024, que en junio debe garantizar la posibilidad de votar y ser votados a 12.9 millones de electores.

Cabe señalar que de los 2 mil 729.1 millones que planteó el Poder Ejecutivo para el IEEM el siguiente año, al menos mil 154 millones de pesos son para los partidos políticos, para financiamiento ordinario, actividades específicas y promoción del voto, por lo cual sólo les quedarían mil 575 millones para las actividades del órgano electoral.

Además, por el tipo de elecciones el costo de las boletas se encarece, pues son 170 modelos, crece la plantilla laboral del Instituto para atender los órganos desconcentrados, donde rentan al menos 170 inmuebles, entre otras obligaciones. —

la Junta de Coordinación Política (Jucopo) y la secretaria de Finanzas, Paulina Moreno García, la titular del IEEM presentó una nueva propuesta, similar a que aprobaron en el pleno hace unas semanas, de 2 mil 762.6 millones de pesos, y explicó todas las necesidades que tienen para instalar más de 20 mil casillas y operar 170 elecciones, en las que podrían participar más de 13 mil candidatas y candidatos.

El coordinador del PAN, Enrique Vargas, indicó que por el momento no es conveniente dar a conocer la cifra, pero es menor a la que originalmente consideró el

META 2024

CLAUDIA HIDALGO
TOLUCA

La presidenta del Instituto Electoral del Estado de México (IEEM), Amalia Pulido Gómez, aceptó una reducción presupuestal para 2024 pero no en los niveles que planteó el Poder Ejecutivo, porque calculan que con 2 mil 762 millones de pesos sería complicado organizar dos procesos electorales para que acudan a votar 12.9 millones de pesos.

Durante una reunión que tuvo el lunes con los integrantes de

Y ADEMÁS

Revisión a detalle para ajustes

La Secretaría de Finanzas empezó las reuniones con los partidos sobre el Paquete Fiscal, donde la presidenta de la comisión de Planeación y Gasto Público, Mónica Álvarez Nemer señaló que el tema del IEEM se va a revisar y ajustar la cifra.

Ajusta **IEEM** su presupuesto para el 2024

El Instituto Electoral del Estado de México, presentaron ante integrantes de la Junta de Coordinación Política del congreso mexiquense, una nueva propuesta presupuestal, similar a la que aprobaron en el pleno hace unas semanas, de **2 mil 762.6 millones de pesos**, haciendo hincapié en las necesidades del instituto, tales como instalar más de **20 mil casillas** y **operar 170 elecciones**, en las cuales podrían participar más de **13 mil candidatos y candidatas**.

Al respecto, el coordinador del PAN, **Enrique Vargas del Villar** señaló que ya se reunieron con la consejera presidenta del IEEM,



Amalia Pulido Gómez



Enrique Vargas del Villar

Amalia Pulido Gómez, quien hizo una nueva petición, la cual será analizada al interior de la Junta de Coordinación Política, en busca de aumentar el monto planteado por el Gobierno estatal.

Cabe comentar que el IEEM había presentado una propuesta de tres mil 541 millones 540 mil pesos a las autoridades estatales, pero la Secretaría de Finanzas planteó que sólo le asignaran **dos mil 762 millones de pesos**, es decir, un 22% por ciento menos, pero sin disminuir el monto destinado a los partidos políticos.

El IEEM ha advertido que

debe rentar inmuebles, contratar personal, imprimir más de 25 millones de boletas, es decir el doble de la documentación electoral que se usó para la elección por la gubernatura y adquirir celulares para las personas capacitadoras, entre otras cosas.

Enrique Vargas del Villar pronosticó que en los próximos días estarán haciendo movimientos en el proyecto de presupuesto, pues la prioridad es que el **IEEM** tenga los recursos necesarios para organizar las elecciones municipales y distritales del siguiente año. Opinó que la nueva petición del órgano electoral es sostenible, aunque no detalló el monto y señaló que la postura a favor del **IEEM** está consensuada.